



C

RALLYE DES PAYSAGES

Par-dessus l'étang, soudain j'ai vu...

#RALLYECAUE33

ETAPE 4 VILLABOIS



➤ La construction bois, à la mode dès 1980 !

Eh oui, ce quartier a 40 ans ! Et pourtant, à voir toutes ses constructions bois, on l'imagine plus récent. Or, les 117 maisons qui le forme ont été édifiées dans les années 1980, bien avant que la construction en bois soit « à la mode ». Un quartier précurseur donc avec maisons, jardins et garages, destinés à la résidence principale, constituant une vitrine des possibilités d'utilisation du bois dans la construction et promouvant l'utilisation du Pin des Landes ou du bois d'origine française.

C'est l'opération Villaboïs International qui s'inscrit dans le cadre des actions entreprises par le « Groupement du bois dans la construction » pour le développement de la filière bois et ce dès 1984. Cette année-là, à l'occasion du salon « Batibois international », un concours international est lancé, ouvert à des équipes d'architectes, d'ingénieurs, d'entreprises. Chacun des 7 lauréats se voit confier la réalisation d'un îlot, sous le contrôle de Pierre Lajus, architecte coordinateur. Les agences d'architecture bordelaises Opus, Cauly Marty et Debaig font partie des lauréats. Les maisons sont colorées, différentes et rappellent un peu l'architecture américaine.

Les 7 îlots, ou 7 forêts, qui portent le nom des forêts d'où proviennent les arbres utilisés pour la construction, se structurent autour d'une colonne vertébrale arborée où les eaux pluviales sont gérées de façon très naturelle par des noues et des fossés. Presque 40 ans plus tard, une agréable ambiance règne toujours dans ce « village » bois très actuel !

Enigme pour rejoindre la cinquième étape :

Prenez un peu de fraîcheur en longeant la mer intérieure. On n'est pas là pour ramer mais pour trouver ce petit cours d'eau ni bleu, ni vert qui se jette dans le fleuve.

#rallyecaue33 #wooly

Rdv à la prochaine étape ...